

# はくさん



会長 木村 正

令和5年度の白山校区コミュニティ協議会の総会を5月16日、各自治会長、町内会長等の地域の会員の皆様と白山会館で行いました。令和4年度事業報告、収支決算報告、監査報告、令和5年度事業計画、同予算、規約一部改訂の議案を提案し、すべて滞りなく承認されました。

本コミ協の目的は「白山小学校区の自治・町内会の住民がコミュニティ活動を通じて、隣近所との付き合いや福祉、教育、安心・安全な地域環境などの様々な問題・課題に対して、協力して取り組むことを目的とする。」です。

この目的の達成ために、規約の一部改訂を行いました。①この目的に賛同される方でコミュニティ協議会に入っていない個人の方が入会できることになりました。②入会を希望する個人の方の年会費は一世帯300円です。また、③今まで9部会ありました部会を4部会に再編しました。

これからもこの目的が達成されるよう理事一同、地域の皆様と協力して活動していきます。

なお、総会終了後の懇親会では、中央区長をはじめ、コロナ禍で顔を合わせる機会がなかった白山小学校金子校長、白新中学校金山校長からもご参加いただき、ようやく地域の方々と顔を合わせての懇親会が実施できました。ご参加いただいた方々にお礼申し上げます。 木村 正

**地域つながり・集いの場  
「ふれあいサロン」  
(4月4日) 参加者27名**



第1部 斎藤トシ子先生

第2部 牛腸先生

管理栄養士の斎藤先生から「認知予防に食事って関係するの」という題で講演いただきました。たくさんのデータからのお話は説得力がありました。2部はさぶらん新潟の牛腸先生から楽しく体操を教えてもらいました。

**地域つながり・集いの場  
「ふれあいサロン」  
(6月6日) 参加者25名**



斎藤トシ子先生と牛腸先生

今回は「骨づくりに関係する栄養って?」という題で講演がありました。運動をあまりしない人は運動をする人に比べ、食事でカルシウムやビタミンDの摂取に気を配ったほうがいいそうです。また、牛腸先生の元気が出る体操でリフレッシュしました。

**マジックみてみない！やってみない！！**

5月21日 参加者30名 多目的ホール

ひもはつながって  
いますか？

パン！コップはどこに？

第2回マジックショーがありました。ショー終了後、参加者は講師のCobaさんからMr.マリックさんの「消失」というマジックを教えてもらい練習しました。ホールのあちこちからパン、パンという音が響きました。大人は童心に戻って子どもと一緒に楽しい時間を過ごしました。次回もお楽しみに!!

※多目的ホールでの行事の際は履き物をご持参ください。



## 自治会・町内会ご紹介

### Part 12

#### 東堀前通 5



世帯数  
20世帯

町内会長 大橋 誠



晩秋の東堀



初夏の東堀

#### 子供の声

60年代～70年代の頃は、当町内で子供神輿を2台、山車を出すくらいの子供たちがいました。小学校4クラス・中学校8クラスあり運動会・文化祭などは大勢の人たちが集まり、子供達は町内のいたるところで見ることができました。

近隣の大人が「どこの子」の関係なく危ないことをしていれば怒り、みんなで子供を育てるという感じがしていました。

80年代になり子供の数が少なくなっていましたが、コミュニティも希薄になっていきました。

現在では町内の子供はほとんど見なくなり、老人ばかりになってしまいました。

これから先、町内事態の存続についても考えていかなくてはならない時期にきているようです。

～次回は東堀通1、2町内会の予定です。～

(大橋 誠)

#### 春の全国交通安全運動に参加



5月18日朝7時45分から市役所脇噴水付近歩道や裁判所前等で、通勤、通学中の人に対象に交通事故防止を呼びかけました。自転車に乗る人のスピードの出しすぎや、ヘルメット未着用の人が多いと感じられました。事故防止に心掛けましょう。

#### 消防訓練に出発する白山分団



6月4日朝6時15分、白山分団は中央方面隊春季消防演習のために、新潟市消防局に向けて出発しました。中継放水の訓練等に参加しました。今年白山分団のポンプ車が新しくなりました。このように白山分団の方々は日々訓練に励んでいます。

#### 6月、7月の活動予定

灯ろう作り

6月20日、同27日、7月7日10:00～14:00 コミハ3階コミ協事務所

千灯まつりに並べる灯ろうの作り方教室（世界で一つだけの灯ろうです。）

地域のお茶の間会 7月9日(日)10:30～ 白山コミハ2階多目的ホール 池田先生（笑いヨガとイス体操）

7月29日(日) 千灯まつり(今年千灯まつりは20回目を迎えます。地域で応援しましょう。)

8月4日(金)～6日(日) 新潟まつり(今年は本供奉です。子どもたちのみこしが見られます。)

#### お知らせ



コミ協の部会が4部会に再編され、その名称は、安心・安全なまち部会、ふれあい交流部会、すこやか・広報部会、総務部会です。各部会で今年度もいろいろな行事を予定しております。その都度広報誌やチラシ等を通じてお知らせしますので、コミ協からの配布物をごらんください。今後ともコミ協活動にご理解、ご協力をお願いいたします。

広報担当 すこやか・広報部会